

平成 26 年 1 2 月 1 日

# 啓明中だより 12月



啓明中学校通信

## 師走(しわす)です！…今年の仕上げとふり返りを！

「光陰矢のごとし（月日が経つのは速いという意）」とは、よく言ったもので、私が啓明中学校に着任してから8ヶ月が過ぎました。

校長としては、日々の学校生活や行事等、いろんな場面でいい思いばかりさせてもらって生徒諸君や先生方、保護者の皆様には感謝しかありません。

校長として、この8ヶ月間を振り返って、「もっとできたことがあるのではないかと反省するとともに、「来年は、どんなことをやっていこう」と考えているところです。

さて、皆さんもお正月や4月の新学期に「これを頑張るぞ！」と目標を立てたことだと思いますが、達成状況はどんなものでしょう。

目標や日々の活動は「立てっぱなし、やりっぱなし」では、効果を期待できません。常に達成状況を確認して、よりよく修正することが必要です。1年納めの12月です。ぜひ、自分の取り組みを振り返ってみましょう。

**朝礼より**（前略 マンガの話より）今は、「人と比べてどう」ではなく、自分の取り組みによって「自分がどのように成長したのか」を自覚することで「楽しさが湧いてきて自分の力になる」というように表現されています。  
今から、いろんなことに取り組む時に、この視点で考えてみてはどうでしょう。

## 市学力調査(3年)の結果がでました

11月5日に実施した、3年生の第2回学力調査の結果が届きました。

学校便り7月号では、6月に実施した第1回学力調査の結果について「2月のテストに引き続き、よく頑張っている」「計画的に夏休みに学習しましょう」と書きました。

夏休みや2学期の授業、家庭での学習状況はどうでしたか？十分な準備ができましたか。

今回、5計の平均点で比較すると、啓明の+7点に対して市内は+20点以上です。得点分布を見ると、啓明中は100点未満の人が大変少ないのですが、50点刻みで150以上、200以上

～ええ感じ～ 文化発表会の生徒アンケート  
の中に「いい作品が多いので展示見学の時間をもっと長くしてほしい」というものがありました。  
まさに文化発表会の講評で評価した「真剣なものに真剣に向き合える感性」ですよね！  
なかなか、こんな声ができる学校はないですよ。  
啓明中は、すごい学校です！

などを見ていくと、200点以上の各区切りで、おおむね6%低い状況にあります。

50点刻みで1ランク、できれば2ランク上げていきたいものです。そのためには領域別の状況をしっかり分析して、「強いところ」と「弱いところ」をはっきりさせてから学習計画を立てましょう。「強いところをより強く」「弱いところを底上げする」どちらであっても、はっきりとした意識で学習に臨むことができれば、効果も高くなるものです。

今までのことをいくら嘆いても何にも変わりません。受験生には、みんな同じ時間が残っています。前を向いて、「あきらめず、怠（おこた）らず」できることを継続しましょう。

## 新人戦等結果

バドミントン(男子) (阪神)	団体 準決勝●山口中0-3 ダブルス(島田・横山) 1回戦○21-9 準決勝●13-21 シングルス 市田 1回戦● 2-21 城 1回戦○21-17 2回戦● 1-21 佐藤 1回戦○21-12 2回戦● 8-21 ダブルス(島田・横山) 1回戦○ 21-17・21-9 2回戦● 17-21・13-21	県大会出場
美術 堺アートグランプリ	入選 横畑 星・宮崎 愛梨 佳作 今川 輝海・堀川 心・陣内 綾子	応募作品4,300点の中から選ばれました！
あいさつ運動推進ポスター	最優秀賞 今川 輝海 優秀賞 横畑 星・内田 さくら 入選 堀川 心	1月に表彰式があります
		ベスト8

## 12月の主な予定

2日(火)	ロードレース(武庫川河川敷 11:00すぎから)
3日(水)	生徒朝礼
12日(金)	生徒会役員改選
15日(月)～19日(金)	3年期末懇談(進路懇談)
16日(火)～19日(金)	1・2年期末懇談
25日(木)	2学期終業式
29日(月)～1月3日((土)	年末年始休業(学校は閉鎖します)
1月7日(水)	3学期始業式
1月8日(木)	課題テスト

